

Konfirmation

Am 24. April 2016 wurde unsere Theresa Schmidt von unserem Vorsteher, Priester Bühnemann, konfirmiert. Das Textwort zu diesem besonderen Gottesdienst stand in Lukas 9, 10-11.



Anlässlich der Konfirmation war eine große Festgemeinde versammelt. Nach dem Gottesdienst wurde noch gemeinschaftlich mit Sekt angestoßen.



Wir wünschen unserer lieben Theresa alles Liebe und Gute für ihre Zukunft und dass sie sich in unserer Gemeinde immer wohlfühlt.

Bärbel Cordsmeier

Gemeindeausflug

Unser Gemeindeausflug fand in diesem Jahr am Pfingstmontag, den 16. Mai 2016 statt. Zu diesem Ausflug hat uns die Gemeinde aus Heidmühle



besucht. Diese trafen gegen 11.00 Uhr mit einem Bus in unserer Kirche ein. Nach einer kleinen Erfrischung und des ersten Kennenlernens gab es in unserem Kirchenschiff eine kurze Präsentation unserer Gemeinde. Gegen 12.00 Uhr fuhren wir dann nach Blexen an den Deich zu einem gemeinsamen Essen mit Bratwurst und Salaten.

Nach dem Essen war noch Zeit für gemeinsame Gespräche, Spiele und Sport.

Danach gingen wir zur Blexer Kirche, durch die uns



unsere Gisela führte und wir noch gemeinsam ein paar Lieder sangen. Nach diesem Besuch ging es noch einmal zurück zum Grillplatz, wo wir dann bald Abschied nahmen.

Bärbel Cordsmeier